

# ちゅうりっぷ組だより



令和6年12月20日

常盤幼稚園

担任 叶有希子

まだまだ暑い中始まった2学期でしたが、気づけば冬の寒さを感じる季節となり、今学期も本日で終わりを迎えました。初めての大きな行事となった運動会も今となっては懐かしく感じますね。これまでは一日中遊ぶ時間があった子ども達でしたが、運動会の練習が始まってからはみんなと活動する時間が増えました。クラスに一人は練習を嫌がる子がいるはず…と構えていた私ですが、遊びと練習を切り替える子どもの姿を見て驚いたことを覚えています。走ることや踊ることが好きなちゅうりっぷ組のみんな、練習の時からたくさん頑張りました！本番ではお客さんがいっぱい少し緊張したり、ニコニコで走ったり、泣いてしまう場面があったりもしましたが、「できた」がたくさん運動会になりました。

先日のお遊戯会では可愛い踊りを見せてくれましたね♡再びやってきた大きな行事、クラスに一人は踊らない発言をする子がいるはず…と構えていた私ですが、またしてもちゅうりっぷ組のみんなには驚かされました。切り替えだけでなく、皆が踊ってくれているというなんとも嬉しい光景を練習の時から見ることができました。今回遊びをヒントに選曲しましたが、この期間にも「ハチさんになろうよ」「パンケーキつくってるんだ〜」と、遊びに取り入れて楽しむ姿がありました♪練習を重ねるごとに自分なりの踊り方を習得していった子ども達、本番ではたくさんのお客さんを前に本当によく頑張りました！終わった後のお部屋では「たのしかった！」「うれしかった！」という声上がり、頑張ってきたことを大好きなママやパパに見せることができたという経験は、きっと子どもの自信に繋がっていることと思います。

2学期になって「皆で」の活動が増えた分、周りのお友達との関わりも多くなったように思います。特定のお友達と遊んだり、自分から遊びに誘ったり、集団で遊んでいる輪の中に入って行ったりと、大好きなお友達が増えた2学期でした。泣いている子がいると心配してくれたり、撫でたりしてくれる優しい姿もあります。仲良くなったことで喧嘩をすることもありますが、仲の良い相手だからこそ相手の気持ちを考える成長の機会となります。お互いの気持ちを聞き取りながら援助していきたいと思います。行事だけでなく、日々の姿からも成長を感じた2学期。3学期もたくさん遊びたいと思いますが、進級に向けて自信が持てるよう関わっていくことも大切にしたいと思います。

2学期もたくさんのご理解とご協力ありがとうございました。始業式にまた元気な子ども達に会えるのを楽しみにしています♡あたたかくして良いお年をお迎えください。